

le 30 goût 2024

Communiqué de presse

Rentrée 2024 : Jean-Francois Delage, Maire du Kremlin-Bicetre appose le principe de laïcite aux frontons des écoles de la Ville

Liberté, Egalité, Fraternité et Laïcité seront désormais visibles sur l'ensemble des frontons des écoles publiques du Kremlin-Bicêtre. Jean-François Delage, maire du Kremlin-Bicêtre a souhaité intégrer ce principe fondamental et constitutionnel à la devise républicaine.

Profitant d'un renouvellement des plaques administratives, le maire du Kremlin-Bicêtre a souhaité ajouter ce principe de concorde nationale qui permet à chacune et chacun la liberté de conscience sur l'ensemble des façades des noms d'écoles.

« Face au dévoiement de ce principe par certains politiques et médias d'opinions réactionnaires, j'ai souhaité rappeler, par cet acte symbolique, que le principe de laïcité est une chance, une protection et un vecteur de liberté et d'égalité dont nous devons être fiers. Quoi de plus symbolique que le fronton des écoles publiques, sanctuaires républicains par essence, pour faire passer ce message fondamental auprès de nos futurs citoyens! » explique Jean-François Delage, maire du Kremlin-Bicêtre.

Fervent défenseur de la laïcité et des valeurs de la République, le maire du Kremlin-Bicêtre promeut toute l'année ce principe auprès des citoyens grâce à une programmation annuelle et un cycle de conférences dédiés depuis 2020. Ces événements intergénérationnels permettent d'aborder autrement la laïcité pour que chaque kremlinois puisse s'emparer de ce principe républicain, comprendre sa signification et sa place centrale dans notre République, et la fasse sienne dans sa vie quotidienne.

Cabinet du Maire
06 09 94 73 17
cabinet@ville-kremlin-bicetre.fr